

TIENEN LA PALABRA ...



por eventos de importancia para nuestros empresarios, estudiando proyectos que generen riqueza y sostenibilidad.

Estamos tratando de encontrar vías que nos permitan sobrevivir, financieramente hablando, todos los vecinos sabéis que Yeste tiene una gran deuda económica adquirida debido en gran medida a inversiones en infraestructuras, vías de comunicación, ect. cofinanciadas que se han realizado.

No todo puede achacarse a mala gestión, se ha decidido mantener servicios que son deficitarios, pero que creemos que Yeste y sus vecinos los merecemos igual que cualquier ciudad.

Ahora estamos en un momento crucial, en el que vamos a apostar por buscar proyectos que hagan que nuestro municipio sea un lugar donde poder vivir, para eso queremos que todos estéis dispuestos a participar, a aportar ideas y a hacer críticas constructivas, pero siempre desde el trabajo en equipo, todos deberíamos tener ese concepto de que estamos en el mismo barco.

Estamos trabajando con participación ciudadana y con transparencia, el pueblo es de todos y todos tenemos el deber de aportar y tomar decisiones que afectan a este municipio.

Nosotros no entramos en confrontación política, decimos las cosas claras y sobre todo queremos que tengáis presente que no vamos a aumentar los impuestos, pero si somos responsables de que Yeste cambie la tendencia ya iniciada y debemos cumplir con los planes de ajuste aprobados con anterioridad, pues de no hacerlo no sería bueno para el pueblo, las decisiones ya se tomaron con anterioridad y estamos obligados a llevarlas a cabo, no podemos mirar para otro lado.

Agradecemos a los vecinos que han confiado en nosotros para llevar a cabo esta tarea, no dudéis que lo estamos haciendo, somos un equipo trabajando codo a codo y con vuestras aportaciones.

El pueblo es de todos los vecinos, nosotros solo queremos aportar nuestro trabajo, esfuerzo, con mucha ilusión y unirlo al vuestro.

Esmeralda Lozano



Desde el Partido Popular de Yeste queremos agradecer a todos aquellos que han vuelto a depositar su confianza en nuestra candidatura.

Las campañas electorales, además de pedir el voto, son una ocasión para hacer balance y para tener ese contacto con los vecinos, informar, aclarar dudas y recibir sugerencias sobre las necesidades de los mismos.

A pesar de todo lo que se haya “vendido” durante la campaña, la economía de ayuntamiento de Yeste sigue en un estado precario. Y de ésta depende su funcionamiento y su capacidad para dar un buen servicio a los vecinos.

Es difícil realizar una campaña diciendo la verdad, sobre todo cuando esta verdad traslada la mala situación del municipio.

A veces es mejor agarrarse a aquel que dice que todo va bien. Aunque esto sea mas un deseo (de todos) que una certeza. Sabemos que ese mensaje hace ganar más votos. Pero también genera más frustración. Luego hay que enfrentarse con la realidad y explicar por qué, después de poner todo de color rosa, no se pueden pagar nóminas, facturas, ni la seguridad social de los trabajadores.

En cualquier caso, queremos dar la bienvenida a los nuevos miembros de la corporación. Aunque también es bueno que se mantenga un hilo de conexión con lo realizado previamente para saber de donde venimos, evitar repetir errores, además de conocer y mantener aquellas líneas de trabajo que ya han demostrado su validez y resultados positivos para el pueblo. Siempre es bueno que haya nuevos puntos de vista y nuevas ideas que se puedan aportar en busca de nuevas fórmulas, o soluciones alternativas, que permitan mejorar los problemas del pueblo y la calidad de vida de nuestros vecinos. Es una forma de extender la participación a nuevos “círculos” de vecinos y facilitar que las aportaciones de estos lleguen a través de los nuevos concejales a las mesas de debate municipal (siempre que el nuevo equipo de gobierno tenga a bien convocarlas) y a los plenos en lo que todos, como vecinos, estamos representados.

Queremos dar la bienvenida a un nuevo grupo político, que, aunque reniegue de este adjetivo porque en este momento “no está de moda”, ha conseguido constituirse como tal en Yeste. No dudo que esta mayor pluralidad aportará nuevas ideas y servirá para evidenciar, en muchas ocasiones, que la oposición no se ejerce por el mero hecho de serlo, sino porque lo que pretenda en un momento dado quien gobierna no tenga lógica o fundamento, o simplemente sea in-

justo, aunque legal, o inoportuno. Y será en esos casos en los que los dos grupos de la oposición, aunque en minoría, puedan coincidir y dejar en evidencia al que gobierna en mayoría.

Desde del Partido Popular invitamos a nuestros votantes y simpatizantes, y por supuesto al resto de vecinos, a que sigan aportándonos sus ideas y sugerencias para hacerlas llegar a la corporación a través de nuestros concejales. Podéis tener la confianza de que os escucharemos y, si procede, trasladaremos vuestras propuestas, quejas o sugerencias para que, cuando no sean atendidas por sus cauces habituales, hagamos que también sean tomadas en consideración por el resto de la corporación.

Dadas las fechas, casi en pre-campaña de las elecciones nacionales, sólo permitidme recordar cual era la situación de la nación hace 4 años, de quiebra económica, desempleo y sobre todo falta de confianza y de expectativas. Debido a la crisis económica en la que se ha encontrado la nación muchos de nuestros vecinos, tras un largo periodo de desempleo, han tenido que emigrar incluso a América. Ahora se empieza a ver la luz, timidamente la economía mejora y más pronto que tarde esa mejoría será percibida por toda la ciudadanía. Hay algo más de confianza y de expectativas de que la economía avance y está aumentando el empleo. Se han salvado los servicios sociales, educación y sanidad universal, amenazados hace sólo cuatro años por lo que ya se daba por seguro, el rescate económico desde Europa y la intervención sobre la economía de la nación. No debemos volver atrás.

Aún a riesgo de que alguien me acuse de hacer campaña nacional, cuando estamos hablando de Yeste, os invito a que reflexionéis sobre ello y déis un voto de confianza apoyando a la candidatura, que seguro habrá presentado ya el Partido Popular con Mariano Rajoy a la cabeza. Ante las caras jóvenes y quizás mas simpáticas de otros, el Partido Popular representa la seriedad, formalidad y capacidad para gestionar la mayor crisis económica sufrida en España, de la que ahora se empieza a salir. Después de lo que se ha pasado, y ahora que se está mejorando, no son momentos de hacer pruebas y arriesgarse a perder lo que se ha recuperado con el esfuerzo de todos.

Joaquín Altuzarra
Pte. y concejal del Partido
Popular de Yeste.

Yeste se Mueve

Hace a unos 25 años, comenzó la publicación de este periódico, el GRITOS de La SIERRA, como vehículo y adalid de la expresión - comunicación de la gente de Yeste y sus aldeas.

Era necesario, que en aquella época, donde empezaba a potenciarse el desarrollo del mundo rural, existiera algo NUESTRO que pudiera llegar a cualquier rincón del municipio, junto con la colaboración desinteresada y solidaria de grupos de jóvenes, que llegaban a Yeste con ese mismo objetivo: ayudar a crear esas herramientas de desarrollo.

Estoy pensando en esos días. Yo era muy chica, pero sí que era muy consciente de lo que se movía en torno al grupo de personas que trabajaban en el proyecto de desarrollo rural que durante años intervino

Así comenzó “Yeste se mueve”. Pretendiendo ser un punto de referencia de cualquier vecino y para cualquier causa. Y entre todos plantear soluciones y propuestas.

Los participantes a las asambleas consideraron que para que el trabajo tuviera repercusión se necesitaba representación municipal. Así que aprovechando la coyuntura de este año electoral, nos presentamos a las elecciones y conseguimos un concejal con el apoyo de nuestros vecinos.

Y desde entonces, a través de éste, Antonio Iván Rodríguez, hemos procurado obtener la máxima información de los informes, expedientes y cuentas del ayuntamiento con la finalidad de que TODO EL MUNDO tenga acceso y pueda tener una

opinión fundada en base a datos objetivos, y no lo que “dicen por ahí”.

Y también hemos pretendido que las cosas de todos se gestionen en base a la legalidad, como algo fundamental, para mantener el orden y evitar interpretaciones según distintos intereses particulares.

Pero sobre todo, realizar este trabajo en común, desde las mesas de trabajo. Donde llegan las cuestiones que interesan a los ciudadanos y se buscan propuestas a través de gestión objetiva de la información.

Es complicado crear un espacio para todos, y saber que realmente lo es, porque existen prejuicios e interpretación siempre desde la percepción personal de cada uno. Esto es, que nos cuesta pensar en

conjunto y no de forma individual.

Pero sí existen muchas personas con interés e iniciativa. ¡Y sí, el pueblo se moviliza para conseguir lo que desea...! ¡y para eso nos necesitamos!

Por eso, “Yeste se mueve” es un movimiento social, creado en Yeste para y por la gente de Yeste.

Toda la información referente al movimiento, sus acciones, propuestas, iniciativas... y a la participación ciudadana; así como la intervención en el ayuntamiento y la información de la gestión se puede encontrar en www.yestesemueve.org.

Rosa María Garrido
Yeste se Mueve
Movimiento Ciudadano de Yeste y
Aldeas

“Yeste se Mueve no es una utopía, es una realidad que nace con el esfuerzo de Todos”

CARTAS AL DIRECTOR

Las cartas dirigidas a esta sección no deben exceder de una cara de cuartilla y han de llegar firmadas a la Redacción aunque en su publicación, si el autor lo desea, salgan con seudónimo o con las iniciales. El periódico se reserva el derecho de publicar las colaboraciones, así como de resumirlas si se considera oportuno. GRITOS DE LA SIERRA no se responsabiliza de las opiniones expresadas en las cartas.

La indignación nos supera

Mi nombre es Obdulía Alarcón Fernández y mi marido Isabelo Alarcón García, somos personas mayores que vivimos en La Tala de Tus, y nos dirigimos a este medio de comunicación porque nos sentimos engañados y no sabemos donde ir, o a quién dirigimos sin que nos tomen más el pelo.

Como he comentado antes, vivimos en un cortijo llamado La Tala, que pertenece al hueco de Tus. Este lugar se encuentra a gran altura y el acceso a nuestra casa es prácticamente inaccesible. El asfalto de la carretera se queda en un caserío llamado Las Fresnedas, desde este lugar hasta nuestra casa hay 900 metros de carril de tierra pero debido a la altura un coche normal no puede pasar por las piedras, desprendimientos y desniveles del terreno, por supuesto ni ambulancias ni tampoco bomberos.

Cuando vienen nuestros hijos que viven fuera, tenemos que buscar a un vecino que tiene un tractor para que suba a ellos y a su equipaje. Desgraciadamente tengo una hija que está ciega, imaginense ustedes la situación que estamos viviendo, mi hija y mis nietas sentadas en sillas dentro del remolque de un tractor... NO HAY DERECHO.

En numerosas ocasiones este problema lo hemos hablado con Estíbaliz, y no me da vergüenza decirlo, y durante 8 años su respuesta ha sido que nuestro carril era el próximo en arreglarse, pero ya saben ustedes cómo son las palabras de los políticos... La indignación nos supera.

Actualmente lo hemos hablado con Cortes pero nos dijo que vendría personalmente a verlo pero hasta la

fecha por aquí no ha venido nadie.

Queremos recordar a nuestra alcaldesa que pagamos nuestros impuestos como el primero pero no somos tratados todos por igual. Nosotros pagamos impuestos de basura la cual tenemos que bajarla a Las Fresnedas por un camino que espero que nunca tengamos que lamentarlo.

Sabemos que anteriormente el Ayuntamiento de Yeste ha estado asfaltando calles en aldeas como Claras, Arguellite, también adoquinando plazas y calles en Yeste y hasta incluso arreglando el lavadero de Jartos y haciendo zonas recreativas.

Por favor, no nos tomen más el pelo y si tienen un poco de humanidad hagan uso de ella.

Por último, decir que estamos

dispuestos a ir donde haga falta y que también sean conocedores de nuestra situación partidos políticos de la oposición, como es el PP y Yeste se Mueve. Solo pedimos que nos arreglen el acceso a nuestra casa y que mi hija invidente pueda venir en coche como las personas y no como los animales.

Esta es nuestra triste realidad y todos los vecinos de Tus saben que es cierto lo que he contado y si alguien lo quiere comprobar solo tienen que preguntar por donde se sube a La tala y aquí os esperamos para que lo comprobéis.

Gracias por leer este artículo.

Siempre agradecidos
Obdulía e Isabelo

Invertir sin planes de mantenimiento
Debemos cambiar la tendencia

Quien no ha visto un cartel de una administración, donde la figura de la cantidad presupuestada para ejecutar la obra, resalta y se ve sin hacer mucho esfuerzo. Alguien se ha preguntado alguna vez para que sirven esos carteles que indican que Europa, una administración autonómica o el estado ha invertido tanto; realmente no sirven para nada, solo para gastar. Y es que gastar, es algo a lo que sí parece que nos han enseñado.

Gastar o invertir, ¿existe diferencia?, a priori podemos determinar que hay algo común a las dos, la materia prima con la que se sustenta puede ser la misma, pero debemos de empezar a diferenciar

cada una de ellas. Gastar según su definición es “emplear el dinero en algo”, y el significado de invertir es “cambiar el orden del sentido de las cosas”.

Es muy común encontramos lo que en principio se plantea y ejecuta como una inversión, y termina siendo un gasto. Es el momento de empezar a exigir, que los proyectos que se ejecutan con dinero público estén acompañados por una dotación presupuestaria prevista para su mantenimiento, y así de esta forma cambiar la tendencia.

Antonio Iván Rodríguez

A los políticos entrantes

Este escrito va principalmente a los políticos entrantes en esta legislatura. Por qué un alcalde se pone un sueldo tan alto e igualmente por qué los concejales cobran, siendo un pueblo que no tiene vida. Lo primero que tienen que hacer es buscarle al pueblo el sustento, trabajo a los vecinos, por lo menos cuatrocientos puestos. Desde que vendieron el agua e hicieron el pantano, el pueblo de Yeste ha ido desapareciendo de su tierra, yéndose a Valencia, Barcelona, Castellón y demás. En este pueblo el turismo rural no es suficiente.

Doy una sugerencia respecto a la Confederación Hidrográfica del Segura: ya que se llevan el agua, que dieran al pueblo un tanto por ciento en hectómetros, que para eso se están sirviendo del agua de la sierra.

Gracias.
Pedro Chús

horario de visitas
jueves
9.30 a 13.30
16.30 a 19.00
piso 2º b

M

abogadas

t 674 823 280 Mª Jesús Alcázar Picazo
t 644 15 93 54 Mª Ángeles Laborda Callejas